

Un favor de Encarnita: haciendo familia en un Colegio Mayor

La devoción a Encarnita no se hizo esperar y su intercesión tampoco. En contados días había 20 casos positivos de COVID entre las residentes de un Colegio Mayor y se temía que la enfermedad evolucionara gravemente.

12/06/2021

Un favor pequeño, pero redondo. Vivo en un Colegio Mayor y por una situación totalmente fortuita (una residente parecía tener un catarro que después de cuatro días resultó ser COVID-19) otras personas empezamos a tener algún ligero síntoma de la enfermedad.

Aplicamos el protocolo y confinamos a todo el Colegio Mayor: además de no poder salir ni entrar, tampoco se realizaron las actividades habituales de la vida colegial. El 5 de octubre había dos casos confirmados de Covid entre las que residimos; esa misma semana, el día 10, eran 20 las diagnosticadas.

Estábamos preparadas, pues desde meses anteriores habíamos trabajado el protocolo correspondiente. Con todo, siempre había algo de incertidumbre y temor a que se pudiera complicar: la salud de cada una, la reacción de las familias, etc.

Así que el mismo día 5 le pedí a Encarnita Ortega confiadamente que la enfermedad se manifestara con síntomas leves, fuera rápida y que todas reaccionaran bien.

Su intervención ha sido redonda: la mayoría de las enfermas han tenido síntomas leves o han sido asintomáticas. Desde el Centro de Salud —sin que sea una práctica frecuente en estas edades (de 18 a 20 años)— se ha realizado PCR a todas las residentes, las familias contestaron a las cartas que enviamos con mucho agradecimiento y las propias residentes se han unido más entre ellas.

El día 19 de octubre se retomó la actividad ordinaria en el Colegio Mayor, donde se ha reforzado notablemente el clima familiar y la iniciativa personal en el cuidado de la casa. Todas han crecido en espontaneidad y responsabilidad.

Incluso, esos mismos días surgieron tertulias por ZOOM cada una desde su cuarto, juegos online, tuvimos noticias unas de otras, y se experimentó con más fuerza que uno de los pilares de nuestra vida colegial es el ambiente de familia.

A. C. - España

- Rezar por intercesión de Encarnita Ortega.
- Biografía Encarnita: una extraordinaria vida corriente.
- Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del

correo electrónico
ocs.es@opusdei.org.

Clic aquí para hacer un donativo. En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

Photo: Hannah Busing-
Unsplash

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/favor-atribuido-encarnita-ortega-familia-colegio-mayor-covid/> (21/01/2026)